

Officiellement, la petite fête en ce 23 juin se donnait à l'occasion du concert de fin d'année de Quentin et Audrey, puisque Petra les a initiés au solfège et aux instruments tout au long de l'année scolaire.

En réalité, nous avons (pas tout à fait innocemment) choisi comme date de concert... le jour de son anniversaire. Enfin, il s'agissait aussi de rassembler à son insu tous les amis qu'elle a pu côtoyer à Fada au cours de l'année et de *fêter* (lire *pleurer*) son départ.

Le nombreux public a donc pu assister au concert orchestré par Petra :

- 3 morceaux joués à la flûte par Audrey
- 3 autres morceaux interprétés au violon par Quentin
- 8 morceaux chantés en duo par Quentin et Audrey

Aussi disponible [ici](#) à la rubrique *vidéos*

{gallery}lau-marc/200906/concert{/gallery}